

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Sophia-Antipolis, le 16 décembre 2024

Nouvelle Gouvernance pour In Extenso Innovation Croissance : Nicolas Forey et Jean-Christophe Braun promus à la Direction Générale

In Extenso Innovation Croissance, cabinet de conseil spécialisé dans l'innovation, la transition écologique et le financement, annonce un changement de gouvernance. Après une décennie marquée par une forte croissance sous la direction de Patricia Braun, le cabinet sera désormais dirigé par un binôme de leadership : Nicolas Forey, nommé Président, et Jean-Christophe Braun, Directeur Général.

Fort de ce succès, le cabinet amorce une nouvelle phase de développement sous la direction de deux figures clés : Nicolas Forey, Associé et Directeur de la région Auvergne-Rhône-Alpes, et Jean-Christophe Braun, Associé et Directeur de la région Île-de-France.

La nouvelle direction générale souhaite poursuivre cette dynamique de croissance en capitalisant sur les enjeux majeurs actuels : la transition écologique, l'innovation durable et l'accompagnement stratégique des entreprises. L'objectif ? Renforcer le positionnement d'In Extenso Innovation Croissance en tant qu'acteur clé dans des secteurs porteurs tels que la santé, l'énergie, l'aéronautique/spatial et le numérique.

Avec une équipe de 120 collaborateurs répartis sur 6 bureaux en France, le cabinet s'appuie sur une expertise multidisciplinaire reconnue. Il propose des solutions sur-mesure intégrant des compétences en fiscalité, financement, marketing, ainsi qu'une approche structurée des enjeux de développement durable (RSE, CSRD, économie circulaire, éco-conception...).

Filiale du groupe In Extenso, le cabinet a su s'imposer comme un partenaire de référence dans l'innovation et la transformation stratégique des entreprises. Ce changement de gouvernance marque une nouvelle étape, avec une volonté affirmée de réduire l'impact environnemental des activités de ses clients, tout en renforçant leur compétitivité.

« Je suis particulièrement honoré de prendre la présidence d'In Extenso Innovation Croissance en tant qu'acteur capable de faire bouger des lignes au sein de l'écosystème Deeptech et plus largement sur les sujets d'innovation, tout en intégrant une approche responsable et durable pour répondre avec passion aux grands enjeux de transformation de nos clients. »

Nicolas Forey, Président d'In Extenso Innovation Croissance

« Je suis fier de prendre la direction générale d'In Extenso Innovation Croissance, avec pour ambition de positionner le cabinet comme un acteur incontournable de l'innovation. Avec des équipes engagées et expertes, nous resterons aux côtés de nos clients pour les accompagner dans leurs enjeux stratégiques, tout en intégrant les défis écologiques et sociétaux de manière concrète et efficace. »

Jean-Christophe Braun, Directeur Général In Extenso Innovation Croissance

« Après dix années à la présidence d'In Extenso Innovation Croissance, je suis ravie de passer le relais à une équipe talentueuse et engagée. Je pars avec la certitude que, sous la direction de Nicolas et Jean-Christophe, le cabinet continuera à accompagner les entreprises avec excellence et à valoriser leurs équipes avec un management bienveillant et inspirant. »

Patricia Braun, Fondatrice In Extenso Innovation Croissance

« Je suis ravi de cette transition réussie. Je remercie Patricia pour son accompagnement. Ce changement de gouvernance marque une étape clé pour In Extenso Innovation Croissance, une expertise conseil stratégique au sein du groupe In Extenso. »

Antoine de Riedmatten, Président du Directoire d'In Extenso



Nicolas Forey a rejoint In Extenso Innovation Croissance en octobre 2018, après une quinzaine d'années passées au sein de cabinets de conseil tels que qu'Andersen et EY, sur des sujets de financement et d'innovation aussi bien pour des startups deeptech que des grands groupes. Il a également occupé des fonctions de direction Générale au sein de plusieurs startups et dirigé la business unit « Equity » de WiSEED, pionnier français du financement participatif. Nicolas Forey dirige actuellement les activités du cabinet pour la Région Auvergne-Rhône-Alpes.





Jean-Christophe Braun accompagne les entreprises dans leur stratégie d'innovation depuis 2008. Il a rejoint In Extenso Innovation Croissance en 2014, contribuant activement à sa croissance externe et interne. Il a également occupé le poste de Directeur des Opérations pendant deux ans. Actuellement à la tête des activités de la région Ile-de-France, il supervise une équipe de plus de 30 consultants. Jean-Christophe Braun est fortement impliqué dans la stratégie RSE du groupe In Extenso.



## À propos d'In Extenso Innovation Croissance

In Extenso Innovation Croissance conseille les organisations innovantes sur les grands défis de demain en apportant aux entreprises et aux acteurs publics la vision stratégique d'un partenaire capable de proposer et mettre en œuvre des recommandations scientifique, technique, stratégique, financière et fiscale en matière d'innovation durable. Le cabinet est spécialisé dans l'accompagnement des start-ups et des scale-ups pour les aider dans leur dynamique de croissance : levées de fonds, financement et transformation par l'innovation.

Avec 120 consultants maitrisant les enjeux entrepreneuriaux et sectoriels de leurs clients, In Extenso Innovation Croissance bénéficie d'un maillage territorial fort, grâce à 6 implantations en région, assurant à la fois réactivité & connaissance parfaite des écosystèmes et réseaux de décideurs.

Le cabinet In Extenso Innovation Croissance est certifié Great Place To Work et a obtenu le label RSE Positive Company®.

Plus d'informations : site web : www.inextenso-innovation.fr

LinkedIn: https://www.linkedin.com/company/in-extenso-innovation-croissance

Responsable Communication: Clotilde Hullin - 04 97 21 41 16 - clotilde.hullin@inextenso-innovation.fr



















